



Animaux

publié le 18/03/2010



L'Anaconda

L'anaconda est le serpent le plus grand et le plus gros du monde. Il est de couleur vert, jaune et noir. Il attaque très souvent ses ennemis ou ses proies par surprise. Ensuite, il les étouffe puis les avale et les recrache plus tard. Il se déplace rapidement dans l'eau mais sur la terre, il est beaucoup moins agile. Il possède une particularité : il a les yeux blancs quand il attaque. Il n'est formé que de muscles. Il se camoufle aussi très bien avec son environnement. Il vit seul et il peut vivre jusqu'à 80 ans au maximum.

Le Cobra

Il appartient à la famille des reptiles donc il a le sang froid. Le cobra est une race de serpent venimeux. Il est membre de la famille des serpents tropicaux d'Afrique, d'Asie et d'Australie, nommée la famille des lapidés, dont certaines espèces peuvent atteindre 4 mètres de long. Le cobra a la particularité de gonfler son cou lorsqu'il se met en colère. Il a la possibilité d'étirer ses côtes ce qui lui permet de paraître plus grand face à ses ennemis et ses prédateurs. Le cobra a un petit trou dans la langue qui lui permet de cracher son venin. Celui-ci est extrêmement toxique, il est transmis à sa victime par morsure ou par projection. Il s'agit d'un venin qui affecte le système nerveux et qui provoque une paralysie des muscles (surtout les muscles respiratoires). Il peut donner la mort à un homme en 2 à 10 heures. La durée de vie d'un cobra est de 20 ans.

Queth l'esside



Le Trotteur Français

Caractéristiques :

Le Trotteur Français est une race de cheval d'origine française. Il mesure de 1m50 à 1m60 pour les petites carrures et peut aller jusqu'à 1m70 pour les grandes carrures.

Sa robe (couleur des poils) est généralement alezane (marron, roux) ou bai (crins et queue noirs, poils marron foncé).

Il est réputé pour son calme, sa gentillesse et sa générosité. Beaucoup de témoignages confirment qu'un trotteur fera tout pour son cavalier, si celui-ci s'en montre digne...

Utilisation : Cette race est principalement utilisée dans les courses de trot attelé ou monté, il sait galoper mais sa qualité est mauvaise. Il a déjà été utilisé dans d'autres sports équestres tel que le saut d'obstacle. Lorsqu'un cheval échoue à un test obligatoire avant une course, il part à la « boucherie ». Parfois, après une ré-éducation pour améliorer sa qualité de galop, il peut faire un très bon cheval de loisirs et aussi de sport...

Rygié



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.